



Exposition "Vida sana" par les 3èmes LV1 Espagnol

publié le 04/02/2013

En cours d'Espagnol les 3èmes LV1 ont travaillé sur le thème de la santé et l'hygiène de vie chez les ados. A la fin de la séquence de travail ils ont conçu et réalisé ces affiches.

Les consignes données étaient les suivantes : sous forme de campagne publicitaire, réalisez des affiches pour inciter les jeunes à mener une vie saine. Les élèves ont choisi de montrer les bonnes attitudes à adopter mais aussi les dangers de certains comportements.

Les élèves hispanistes du collège sont invités à voter pour leur affiche préférée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.